



“Ne laissons pas passer en vain ce temps favorable!”
Pape François

Belle entrée en Carême !

LA VOIX DE LA HAGUE

JOURNAL DE LA PAROISSE

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague
3 rue des Figuiers - Résidence Paul Gosselin - Appt N° 7 - Hall N°2
Beaumont-Hague - 50440 LA HAGUE - Tél. 02.33.93.97.33

FEVRIER 2026

EDITO

Il y a quelques années, par l'odeur alléché, je me dirigeai vers la salle de restauration d'un Ehpad après la messe. La bonne humeur et la joie semblaient envahir la maison par cette odeur succulente de crêpes qui virevoltaient sous les mains adroites du personnel de la maison. L'odeur et la vue de ces crêpes suffisaient à se rappeler la joie de la Chandeleur au-delà des mots. La tradition a du bon lorsqu'elle nous ouvre à la joie du partage.

Dans notre Eglise la Tradition n'a pas l'odeur rance du renfermé. Elle nous offre les racines profondes pour vivre notre aujourd'hui dans la fidélité au Christ. Elle n'est pas figée mais s'enrichit générations après générations. C'est un vrai trésor dans lequel nous pouvons puiser largement pour grandir dans la foi. Cette année, durant notre carême, nous nous laisserons guider par l'exhortation apostolique « sur l'amour envers les pauvres » du pape Léon XIV. Quatre rencontres nous seront proposées sous la forme de « pauses carême ». Vous découvrirez le programme du carême de notre paroisse dans ce numéro de la Voix de la Hague. N'hésitez pas à en faire la publicité au-delà de la paroisse !

Le début de notre carême sera aussi marqué par une grande joie. Klervy va être appelée aux sacrements de l'initiation chrétienne par notre évêque. La célébration de l'appel décisif sera célébrée en la cathédrale de Coutances le premier dimanche de carême. Nous aurons à cœur de prier pour Klervy et tous les catéchumènes de notre diocèse qui seront baptisés durant la veillée pascale. Que de lumières brilleront dans le ciel de notre diocèse cette nuit-là ! Ainsi la Parole entendue lors de la fête de la Présentation de Jésus au temple (la Chandeleur) s'accomplira : « lumière qui se révèle aux Nations et donne gloire à ton peuple Israël[1] ».

Père Christophe, votre curé

[1] Lc 2, 32

DANS VOTRE AGENDA...

- **18 février** : Entrée en Carême messe à 18h00 à Beaumont
 - Comme tous les ans chaque semaine de carême il vous sera proposé une rencontre avec différents intervenants. Le fil de notre Carême 2026 sera l'exhortation apostolique du Pape Léon : *Dilexi te (je t'ai aimé)*.
 - Journée mondiale du malade et dimanche de la santé - 8 février 2026
 - Dimanche 15 février à 15h en l'église de Beaumont : concert fanfare de l'Etoile Sottevastaise au profit du Téléthon
 - **A noter dès maintenant** : le dimanche 1er mars la messe aura lieu à 10h30 en l'église de Biville, nous retrouverons les couples de notre paroisse et de celle des Pieux qui se préparent au mariage.
 - **RAPPEL :**
- la VOIX DE LA HAGUE, lettre d'information mensuelle de la Paroisse est GRATUITE (elle est disponible dans les églises) ou vous pouvez également la recevoir par mail, merci de transmettre votre adresse mail à Anne ou à paroisse.beaumont@diocese50.fr Toutefois, si vous le souhaitez vous pouvez toujours faire un don..

LA TRADITIONNELLE GALETTE DES ROIS

Comme chaque début d'année, nous étions invités à nous retrouver le 17 janvier pour partager la galette des rois. Un moment privilégié pour passer un peu de temps, avec des frères et soeurs avec lesquels on ne prend pas toujours le temps de l'écoute, de l'échange et du partage. Après les retrouvailles, le Père Christophe nous faisait un petit rappel sur les nouvelles de l'année, et sur les projets futurs, sans oublier les paroissiens qui nous avaient quittés dans l'année, en ayant une pensée particulière pour Marie-Hélène. Venait alors le moment de partager la galette, avant de découvrir les rois et les reines du jour qui n'ont pas manqué de porter leur couronne. Un grand merci à Yvonne pour avoir préparé ce sympathique rassemblement ainsi qu'aux personnes qui ont aidé au service. A l'année prochaine.

Anne



FETE DE LA MI-CAREME

D'ores et déjà, réservez la date de la mi-carême, nous nous retrouverons autour d'un repas partagé, ce sera le dimanche 15 mars.

Nous en reparlerons dans le prochain numéro.

15 MARS
2026

LE POLE MUSIQUE DE LA PAROISSE



Liturgie : pourquoi chantons-nous ?

La constitution du concile Vatican II sur la liturgie sacrée stipule ceci : « *Le but de la musique sacrée... est la gloire de Dieu et la sanctification des fidèles.* »
Nous chantons pour glorifier Dieu, et nous chantons afin que, par notre participation à l'œuvre de Dieu dans la liturgie, nous puissions devenir saints.

Lorsque plusieurs personnes se réunissent pour prier ou célébrer, le chant symbolise leur union pour se tourner vers Dieu. Le chant permet à l'assemblée d'exprimer sa prière et sa foi. Les textes des chants liturgiques sont naturellement nourris de l'Écriture : ils citent ou font écho à la parole de Dieu. Comme la Parole nous touche, quelquefois jusqu'à nous émouvoir aux larmes, la musique et le chant nous touchent également. Pour ma part, je pense de suite au chant de l'Exultet, dans la nuit de Pâques qui nous fait passer des ténèbres à la lumière, lorsque l'église est dans la nuit, seuls les cierges sont allumés, alors que retentissent les premières notes de musique "Qu'éclate dans le ciel la joie des anges..." à l'intérieur de moi-même, je sens mon corps vibrer.

Nous avons beaucoup de chance d'avoir au sein de notre paroisse des animateurs de chants et musiciens talentueux et variés. Lorsque les différents instruments se mélangeant et que les voix se mêlent l'envie de chanter de tout notre cœur et de tout notre corps nous tourne forcément vers le Christ. "Le chant des baptisés, parce qu'il est chant du Royaume est également un instrument de communion. Communion entre les baptisés, et communion entre Dieu et les baptisés. Plus encore lorsque l'assemblée chante, elle réalise la communion de ses membres en même temps qu'elle révèle son être véritable : elle est le Corps du Christ" (1) Extraordinaire ! (dirait le Père Christophe).

"Si nous savons d'expérience que le chant n'est jamais indispensable au rassemblement ecclésial, saint Augustin n'hésite pas à affirmer "je ne vois pas ce que les chrétiens peuvent faire de plus utile, de plus saint" parce que le chant est signe du salut en train de se réaliser, ici et maintenant" "(2)

Anne



Absents sur la photo: Mathilde - Edgar - Florence - Carole - Noèle et Marie-Françoise

Vous les entendez le dimanche à la messe, ils guident votre chant, ils vous permettent d'entrer dans la louange, de méditer la Parole, de glorifier le Seigneur, de vous amener à la prière..... ils.... ce sont nos animateurs de chants (Dominique - Mathilde - Valentin - Edgar - Thibault) et nos musiciens que vous ne voyez pas forcément : Benoît et Tristan à la guitare - Emmanuelle au violoncelle - Maëlle à la flûte à Bec - Florence à la flûte traversière - Nadine à l'accordéon - Carole avec son violon alto - et bien sûr n'oublions pas nos organistes tous aussi talentueux Agnès - Hilde - Michaël sans oublier Marie-Françoise et Noèle qui souvent assurent les obsèques. L'occasion de vous dire un IMMENSE MERCI pour votre fidélité, votre joie de partager vos talents pour le Seigneur et votre disposition pour apprendre des chants nouveaux.



Merci

(1) (2) Bernadette Mélois, directrice du Service National de pastorale liturgique et sacramentelle (SNPLS) de la conférence des évêques de France



Careme 2026

N'oublions pas les pauvres !



Mercredi 18 février 2026

Entrée en Carême
18h messe des Cendres
en l'église de Beaumont

Mercredi 25 février 2026

1ère PAUSE CAREME
par Thierry MALHERBE
(Diacre adjoint à la pastorale
des migrants)
"J'étais un étranger et vous
m'avez accueilli"
A partir de 16h30 café (début
17h à la salle paroissiale)

Mercredi 4 mars 2026

2ème PAUSE CAREME
par Kevin BODE
(animateur du Secours
Catholique pour le Nord-Cotentin)
"J'étais nu et vous m'avez
habillé"
A partir de 16h30 café (début
17h à la salle paroissiale)

Samedi 7 mars 2026

10h30 en l'église de Beaumont
messe en l'honneur de la
Bienheureuse Vierge Marie suivie
d'un temps d'adoration
et de confessions

Mardi 10 mars 2026

3ème PAUSE CAREME
par Dominique POSTAIRE
(ancienne aumônier de la prison de
Cherbourg)
"J'étais en prison et vous êtes
venu jusqu'à moi"
A partir de 16h30 café (début 17h
à la salle paroissiale)

Dimanche 15 mars 2026

Fête de la mi-carême
12h repas partagé - salle
des mariages Beaumont

Mercredi 18 mars 2026

4ème PAUSE CAREME
par le Père Christophe FEREY
"J'étais malade et vous m'avez
visité"
A partir de 16h30 café (début
17h à la salle paroissiale)

Mercredi 25 mars 2026

Soirée "BOL DE RIZ"
à 19h30 - salle communale de
Braville-Hague
par Sylvie COUSIN, présidente de
Conscience humanitaire Cherbourg
association qui vient en aide aux
personnes sans domicile fixe ou en
grande précarité
"J'avais faim et vous m'avez
donné à manger"

S'inscrire auprès de Marie-Odile
ANDRE 06.72.18.90.13 ou Yvonne
06.25.39.06.11
avant le 22 mars 2026

CHEMIN DE CROIX A 14h45

vendredi 20 février à Beaumont
vendredi 27 février à Flottemanville
vendredi 6 mars à Gréville
vendredi 13 mars à Omonv-la-Petite
Vendredi 20 mars à Acqueville
vendredi 27 mars à Vauville

Prière pour entrée en Carême

"Quarante jours pour faire le tri, pour se délester de ce qui est inutile
comme lorsqu'il faut traverser un désert.

Quarante jours pour éduquer le cœur et aimer, apprendre à aimer,
d'une façon neuve, à la manière des premiers jours.

Quarante jours pour marcher à un autre rythme, pour changer de style,
pour faire le ménage, pour se purifier.

Quarante jours pour regarder les autres, pour regarder Dieu, pour écouter la Parole du Christ et La
laisser faire son œuvre de redressement au secret de nos désirs.

Quarante jours pour être transfiguré, quarante jours pour grandir avec l'Evangile, quarante jours
pour apprendre à vivre ! Ainsi soit-il."

NOS PEINES



Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

15 janvier 2026 - Bernadette DELACOUR à Biville

26 janvier 2026 - Gisèle PASQUIER à Flottemanville-Hague

28 janvier 2026 - Jean-Claude LEROUVILLOIS à Beaumont-Hague

29 janvier 2026 - Marie LEFAIX à Flottemanville-Hague